

## **PAMI: LA ATENCIÓN MÉDICA PARA LOS AFILIADOS DE LA PAMPA ESTÁ GARANTIZADA**

La Pampa, viernes 8 de septiembre de 2023. Frente a las declaraciones vertidas en diversos medios pampeanos sobre el cese de atención a afiliados de PAMI en La Clínica Argentina, Clínica Regional, Clínica Modelo y Sanatorio Santa Rosa, desde PAMI sentimos la responsabilidad de aclarar que no se encuentran suspendidas ninguna de las prestaciones la obra social en toda la provincia.

Es importante subrayar que, además de las entidades mencionadas, el Instituto Polymedic, la Fundación Faerac, la Clínica Santa Teresita y el Ministerio de Salud de La Pampa operan con absoluta normalidad y compromiso hacia nuestros beneficiarios.

Con respecto a las cuestiones financieras señaladas por las entidades en conflicto, es vital remarcar que no se adeuda monto alguno a estas instituciones.

También es pertinente informar que, debido al aumento de la pauta, los bonos y las adendas implementadas entre enero de 2021 y agosto de 2023 la facturación de nuestros prestadores aumentó 236 puntos por encima de la inflación.

Finalmente, le recordamos a nuestros afiliados y a nuestras afiliadas gracias al actual modelo de Prestación Médica de PAMI, y el programa “La libertad de elegir”, cada afiliado y afiliado tiene derecho a elegir dónde y con quién atenderse.

Seguimos trabajando incansablemente para garantizar una atención de calidad, respetando y defendiendo los derechos de cada uno de nuestros beneficiarios.